

Reconocen Vitalidad del Sector Productivo

El Congreso de los Estados Unidos está especialmente interesado en que se ayude al sector productivo de El Salvador y se le suministren fondos para crear una situación que establezca la economía nacional.

En tal sentido, a mediados de Septiembre, fue aprobada por el pleno de la Cámara de Representantes una moción presentada por el Sr. Kent Hance, del Estado de Texas, para introducir una enmienda al Instrumento del Acuerdo

de Bretton Woods, con el fin de autorizar un aumento de la cuota de Estados Unidos en el Fondo Monetario Internacional.

La enmienda del Sr. Hance manifiesta que el Congreso norteamericano conviene en que al dar ayuda mediante préstamos y otros medios, "a cualquier nación, en particular a El Salvador, el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial deben estimular programas que ayuden al sector privado" para que éste

ayude a una estabilización de la economía.

Al hacer su propuesta de enmienda, el representante de Texas destacó el hecho de que el Gobierno salvadoreño difícilmente

—Favor pase a la página 32.



A REUNION. El Lic. Miguel Angel Hidalgo, asistirá como observador a la reunión del Banco Mundial y el Fondo Monetario, que se realizará en Miami, EE. UU. el lunes 6. Representará al sector privado del país en dicho evento.

Reunión de Banco Mundial y el FMI

Con la aplicación de los sistemas S.W.I.F.T. en 1981 a las operaciones bancarias en América Latina, la banca en toda la región experimentará cambios revolucionarios.

Las implicaciones de estos cambios serán examinadas en una conferencia informativa sobre los sistemas de pagos de América Latina, en Miami, Florida, Estados Unidos, el lunes 6 de Octubre, después de las reuniones del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional, en Washington.

Entre los conferenciantes figuran Carl Reuterskjold, gerente general de SWIFT; Dr. Alvaro Meneses, ex-presidente del Banco de la Nación, de Perú; Pablo Barahona, presidente del Banco Unido de Fomento y ex-Ministro de Economía, de Chile.

Por el El Salvador, asistirá con carácter de observador el Lic. Miguel Angel Hidalgo, representante del sector privado.

Gratificarán Informes Sobre un Automóvil

El señor Alexander Amaya comunica la pérdida de su automóvil Datsun 120Y, modelo 74, placas 95-727, color amarillo mostaza.

Dicho vehículo le es necesario al perdido para poderse trasladar a su trabajo y realizar otros menesteres relacionados con su profesión, por lo cual expresa que gratificará a la o las personas que le den informaciones veraces que lo conduzcan a recuperar su automóvil.

Cualquier dato, por favor comunicárselo a los teléfonos 24-2018 y 22-1866.



ARRESTADOS. — Elementos de la Guardia arrestaron el viernes a varios trabajadores sin documentos de identificación, en un taller de mecánica situado en las cercanías del Centro Bancario de Familia, que fue asaltado por 50 terroristas. El arresto, según se informó, fue hecho en vías de investigación. Durante el enfrentamiento armado, hubo 14 muertos, se detalló. (UNIFAX II de UPI).

Empresas Perjudicadas por Reformas a Código

Las reformas al Código de Trabajo que han sido presentadas a la Junta de Gobierno, en vez de hacer un bien a la pequeña y mediana empresa, harán un mal por las implicaciones económicas que de esto resaltarán, afirma la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños.

Voceros de esa entidad declaran que "como ente gremial, afectado por las estructuras injustas del orden económico, vigente en el país antes del 15 de octubre, vemos con buenos ojos las reivindicaciones económicas de los sectores mayoritarios del país".

Sostienen que apoyarán las medidas que el sector gubernamental propicie, siempre y cuando sean técnicamente elaboradas y no persigan únicamente objetivos políticos, insostenibles económicamente.

Refieren que el pequeño empresario cumple una función de innegable importancia en el accionamiento, reactivación y desarrollo económico de El

Salvador, "a pesar de no contar con el apoyo estructurado de una clara política gubernamental que propicie su fomento, establecimiento y desarrollo".

Hacen resaltar que el sector de la pequeña empresa conoce bien de cerca, por su peculiar organización, la situación del sector laboral de nuestro país y comparte sus luchas y reivindicaciones.

Manifiesta que el sector de la pequeña empresa está pasando por una grave recesión económica y si no cierra sus fuentes de...

Manifiesta que el sector de la pequeña empresa está pasando por una grave recesión económica y si no cierra sus fuentes de...

—Favor pase a la página 38.



OCUPANTES ENTREGADOS A PADRES. — (Santa Ana). Ante reporteros fueron entregados a sus padres los miembros del MERS, Noé Edil Donis Mejía, José William Salguero Ramírez, Juan José Lemus Colcho y Edwin Leiva. Fueron capturados cuando habían ocupado el Instituto Medalla Milagrosa. (Foto de W Martinez)

Juez Reconoce Soldado y Empleados en S. Ana

SANTA ANA. — El Juez 2o. de Paz y médicos forenses practicaron los reconocimientos de los cadáveres del soldado Enrique Zúñiga Herrera, de 18 años, en la 2a. Brigada de Infantería, y el de un desconocido en la calle vecinal del cantón Las Aradas. El desconocido era de aproximadamente 15 años, de 1.60 de estatura, blanco, pelo castaño, ojos amarillos; vestía pantalón celeste y calzoncillo del mismo color, sin zapatos y sin camisa.

jardo, de 22 años, que también fue reconocido por las autoridades judiciales.

El soldado era originario de Acajutla pero residía en Chalchuapa y había sufrido una lesión en la garganta durante un operativo. El menor desconocido, presentaba un balazo en el pecho y una lesión corto punzante en la base del cuello. Almazán Fajardo murió ahorcado. (W.M.)

SANTA ANA. — El Juez de turno dijo a los medios informativos que se había logrado establecer plena-

—Favor pase a la página 19.

Santa Ana Rotarias Agasajan a Niñas de Hogar Moraga

SANTA ANA. La Sociedad de Señoras Rotarianas, que desde hace más de cincuenta años viene realizando labor social entre la niñez, especialmente, ofreció en el Día Internacional de Niño, su tradicional agasajo que consiste en reparto de golosinas, quiebra de piñatas, obsequios de recuerdos, etc. En esta ocasión, fueron 150 alumnas las que atendidas por las Rota-

rianas. Antes hubo un acto especial preparado por las alumnas, durante el cual se entonaron las notas del Himno Nacional, del Himno Rotario y se guardó un minuto de silencio en memoria de doña Mey de Calderón, fundadora de la Sociedad Rotariana y quien dejó de existir hace algunos semanas. A la vez hubo numerosos artísticos

—Favor pase a la página 38.



SERVICIO MEDICO A MAESTROS. — Un psicólogo y dos fisioterapeutas, atienden la unidad de fisioterapia que funciona en el local de Bienestar Magisterial. La Clínica forma parte del sistema, mediante el cual el Ministerio de Educación atiende la salud de los maestros activos y jubilados.



ARTISTAS DE VARIETADES EN ACTOS PRO NIÑOS

El viernes se presentaron artistas pertenecientes al SGAV en el Centro de Observación de Menores, con motivo de la celebración del Día Universal del Niño.

En esta ocasión estuvieron Nino Guardado, Serapio el Dicho, Pepe Montemar, Alicia del Mar, La Bruja Tatarata e Igor, Napoleón Belloso, Napito Figueroa, Bombazo, Gilberto Pineda, Jorge Alberto Jiménez, Cocoliche, Beatriz Interiano y otros.

El lunes por la tarde el SGAV ofrecerá otro

—Favor pase a la página 17.